

# Formalizan a otros dos sujetos por robo de concentrado de cobre en Ministro Hales de Codelco

El número de detenidos aumentó a ocho, cuya investigación es llevada a cabo por la Fiscalía y PDI.

Redacción  
 La Estrella

Un supervisor y una vigilante que prestan servicios para una empresa contratista en la división Ministro Hales de Codelco fueron formalizados por la Fiscalía de Calama por el delito de hurto agravado reiterado, como resultado de nuevas diligencias relacionadas con el robo de concentrado de cobre desde la mina estatal, investigación que es llevada a cabo junto a detectives de la Brigada de Investigación Criminal de la PDI.

Cabe señalar que la semana pasada habían sido formalizados otros seis detenidos, entre ellos, el presunto líder de la organización, un comprador, transportistas y cargadores. De esta manera, el número de formalizados en esta causa se elevó ahora a



EL ROBO, QUE ES INVESTIGADO POR LA FISCALÍA Y PDI, OCURRIÓ EL 19 Y 20 DE FEBRERO DE ESTE AÑO.

ocho.

#### ANTECEDENTES

Según se expuso en audiencia, el supervisor tenía un rol clave en la comisión del delito, pues era

quien coordinaba la salida subrepticia de camiones cargados con el mineral en dirección al Puerto Seco de Calama, todo ello en complicidad con la vigilante, quien permitía la

salida de los vehículos sin efectuar la revisión ni los controles establecidos.

Los nuevos detenidos quedaron con las medidas cautelares de arresto domiciliario total y prohibi-

ción de comunicarse con el resto de los imputados mientras se desarrolla la investigación, que cuenta con un plazo inicial de 200 días.

La investigación reali-

zada por Fiscalía y PDI estableció que los días 19 y 20 de febrero dos camiones salieron desde la faena minera con cargas de concentrado de cobre para dirigirse al sector del Puerto Seco de la comuna, donde se realizaba el acopio del material extraído ilegalmente desde la faena.

Es así que durante diligencias realizadas el mismo 20 de febrero, previa autorización judicial, personal de la PDI detuvo a los primeros seis imputados, a quienes se suman ahora los nuevos formalizados.

Se calcula que cada uno de los camiones extraído desde la faena 20 toneladas de concentrado de cobre, con un avalúo de 55 mil dólares cada cargamento. No obstante, el Ministerio Público investiga si hubo egresos anteriores desde la compañía y si hay más involucrados. 📍